

Le président cubain évalue les travaux suite à l'accident de l'hôtel Saratoga



L'attention aux familles sinistrées a été au centre de la réunion. Photo: Estudios Revolución

La Havane, 20 mai, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a évalué ce jeudi l'état des actions mises en œuvre à l'hôtel Saratoga, suite à l'accident du 6 mai, ainsi que dans les bâtiments voisins qui ont également été affectés.

Lors de la rencontre, tenue au Palais de la Révolution (siège du gouvernement) le chef d'État s'est particulièrement intéressé à la situation des familles touchées par l'explosion provoquée par une fuite de gaz. Ce terrible accident a fait, rappelons-le, 46 morts et près d'une centaine de blessés.

Le chef d'État a déclaré que parmi les actions entreprises, le plus important est la solidarité et le soutien à ces personnes.

Le gouverneur de La Havane, Reinaldo García Zapata, a déclaré que des travaux sont en cours pour la récupération des biens des familles qui vivaient dans le bâtiment le plus proche de l'hôtel. Jusqu'à présent ces travaux ont été effectués sur 11 des 27 appartements de l'immeuble, tandis qu'ils travaillent dans d'autres bâtiments voisins.

Reynaldo García Zapata a détaillé qu'au cours des prochains jours, les travaux de terrassement devraient être achevés et la construction de nouveaux bâtiments de deux étages où vivront les familles sinistrées devrait commencer sous peu.

Il a également assuré que les travaux de réparation d'autres installations, comme le théâtre Martí, l'église baptiste et l'école 'Concepción Arenal' qui ont également été endommagées, progressent à un bon rythme.

Entre temps, les travaux de clôture, d'éclairage et d'étagage des structures du Saratoga progressent tandis que le rapport technique de l'immeuble est en cours d'élaboration.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/288455-le-president-cubain-evalue-les-travaux-suite-a-laccident-de-lhotel-saratoga>



Radio Habana Cuba